



はい!よろこんで!!

2021. July vol.58 今治市倫理法人会
愛媛県今治市倫理法人会 (事務局) 〒793-0003 西条市
西ひうち 6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

田辺るみに景品残りのジャンパーをプレゼントし、どさくさまぎれに肩を組む光藤相談役

Special Edition 親睦バスツアー特集

今治市倫理法人会
親睦バスツアー

雨男の面目躍如?

令和2(2020)年、11月1日(日)、今治市倫理法人会恒例の親睦バスツアーが開催されました。「土佐名所めぐり」と題されたツアーは高知日曜市、桂浜水族館、龍河洞などを巡りました。マスクを着用し、消毒、換気など万全のコロナ対策が取られた車内では、期待で胸が気球のように大きくふくらんでいました。

朝7時30分に今治駅を出発。安永隆会長の「雨男の私ですが皆様の普段の行いのおかげで、天候にも恵まれました。今日は新居浜市の仲間も参加されます。倫友同士、大いに親睦を深めてください」とのあいさつが終わるや否や、プシュッと缶ビールを開ける音と同時に「カンパ〜い!」の高らかな声が響きました。

ここでマイクを手にした愛媛バスの安井会員が行程の説明を行いました。「この後、高知日曜市、高知城で買い物、散策を楽しんでいただき、昼食は高知名物かつおのたたきをご堪能いただきます。高知城ではサプライズがあります。朝日生命保険相互会社今治支所の前所長で高知に転勤された田辺るみさんが皆さんをお待ちしております!」これを聞いた役員一同、啞然、慥然、呆然。「ここでそれゆうたら、サプライズじゃないじゃん!」「あんたがサプライズじゃ!」「ほんまに添乗員か?」倫友の酔いも一気に醒め、さっきまで和気あいあいの雰囲気だった車内が、やけ酒の体を成そうとした時、危機を救ったのが美藤会員でした。エスプリあふれるためになるクイズと軽妙なトークで、車内を盛り上げました。正解者にはプチ豪華な景品がプレゼントされるとあって、車内は俄然、熱気を帯びました。正解、不正解ごとに喝采や笑いが巻き起こりました。ほぼ全員に景品が行き渡り、皆大満足!さっきまでの安井発言で凍りついた空気がコロナ対策の換気とともに一掃されました。

後部座席のテーブルでは女性会員を囲んで、ビール、焼酎、カクテルが並び、三密ならぬ親密なスナック状態に。クイズが終わり、酒盛りをする者、居眠りをする者、読書をする者と勝手気まま



出発と同時に「カンパ〜い!」ん?お茶?(左)



▲るみ(中列左2人目)との再会を喜ぶ会員

ツアー半ばというのに飲み過ぎて疲れがピークの会員。「まだ続くの?」

なツアーは、いつの間にやら高知日曜市に到着。すっかりでき上がった千鳥足で市場を散策しながら、高知城にも登りました。

その後、雨男の面目躍如か、晴れの予報を裏切ってにわか雨が降り出し、一同、会長をにらみながら「なにすんねん!」。この暗雲垂れ込む中、満面の笑みで登場したのが、本日の真打ち、千両役者、スペシャルゲストの田辺るみ!(呼び捨て?)「待ってました!」るみとの再会でおおげさな話に花が咲き、笑顔が咲きました。一同、ほっと胸をなで下ろしました。一番なでたのが安井会員でした…。一番笑顔だったのが、光藤相談役。なんで?

ここで昼食。高知といえばかつおのたたき。各自、串に刺したかつおを手し、わらの灸でパチパチあぶりながら、「これ、これ」と満面の笑みです。あちこちで焼きたてをほおばる軽やかな舌鼓と雨音が響きました。昼食後、青空の下、桂浜で記念撮影。と、またしても雨が。一同「会長〜っ!」と叫びながら桂浜水族館へ。泳ぐだけのアカメ、エサをねだるだけのウミガメ、立っただけのペンギン、食べるだけのカピバラなどを見るでもなく見て、次の目的地、国の天然記念物・龍河洞へ。何万年もの歳月がつくり上げた自然の彫刻を愛でるでもなく、『プラタモリ』気取りで暗く狭く冷たい洞窟の中を千鳥足でノロノロ歩きながら「この洞窟、誰が掘ったん?」「見ず知らずの人」「水や!」天然の掛け合いをしながら出口へ。出た途端「まぶっ!」土佐名所を観光後、お土産とクイズの景品を抱えていざ帰路へ。「楽しかった!」「来年も行きますよ!」「よう飲んだ」「雨が降るとは?」「るみ…」などの感想とともに、親睦を深めあった一日が暮れていきました。27名の参加がありました。



芸をしない立っただけのペンギン。演技?



昼食はこれぞ本場のかつおのたたき



地球の営みに思いを馳せ龍河洞でしばしプラタモリ

Member's Introduction 会員 企業様紹介

見ているだけで楽しい、笑ってくれたら、それだけで幸せです

合同会社モア・ジョイ 近本直子さん

令和元年(2019)6月にオープンして、この6月で丸2年になります。資格は介護福祉士とケアマネを持っています。現在、利用者様は15名、ほとんどが女性です。スタッフは私を含め8名で、地域密着型のサービスを目指しています。コロナ対策には細心の注意を払っています。

一人っ子でわがまま放題で育ちました。親から言われたのは一つだけ。「朝ごはんだけは食べなさい。遅刻してもいいから」今も守っています(笑)。高校は早目に卒業しました。中退後(笑)、事務やイベントの呼び込みや居酒屋などいろいろなバイトをしました。ある日、知り合った人からヘルパー研修に誘われました。「5人集めたら、研修費が2,000円安くなる」と言われ、5人で受講しました。その人のおかげで今があります。感謝しています。

ヘルパーの免許を取得してから、訪問介護の職に就きました。スナックのバイトも兼務していました(笑)。酔っぱらいも認知症も変わりませんね(笑)。訪問介護は24時間営業のようなところがあり、夜中でも電話があれば駆けつけなければなりません。スナックでお酒を飲んでいたらタクシーで行くことになります。タクシー代は請求できません。漠然と将来、自分でデイサービスをやりたいと思うようになりました。そんな折に義母の介護をしなければいけなくなり、15年勤めた会社を辞めることになりました。

家の近くで土地を探していた時にシゲケン(重松建設)さんを知り、この土地を手に入れることができました。そしたら建物まで建ててくれて(笑)、「完成しました。今治市には倫理法人会があります。これが申込書です。サインしてください。おめでとうございませす!」倫理も何も知らないのに入会させられました(笑)。MS皆



保育園?デイサービスとは思えない外観 「お風呂はみなさん楽しんでいます」



勤を目指していますが、間に合わないこともあります(笑)。倫友には元気をもらっています。シゲケンさんには外装から内装まで大変お世話になりました。外装は利用者様に楽しく通ってもらえるようイメージして、私がデザインしました。周りからは、「保育園ができるの?」と思われていたみたいです。制服も明るいアロハシャツです。おかげで、どこに行ってもすぐわかってもらえます。

利用者様は9:00~16:10まで滞在されます。タオル体操をした後に、貼り絵や習字などのレクリエーションや入浴、リハビリなどを行っています。昼食は私がつくります。メニューは肉・魚を一週間ごとにローテーションしています。うまいともまずいとも言ってくれませんが、ボリュームには自信があります(笑)。ほとんどの人が完食されます。まだまだ業務に追われる毎日で、1か月が1週間を感じる程です。スタッフには随分助けられていますね。利用者様が名前を覚えてくれたり、「ありがとう」と言ってもらえたりするとやりがいを感じます。「帰りたくない。泊まっていく」は困りますが(笑)。利用者様を見ているだけで楽しい、笑ってくれたら、それだけで幸せです。

今治市上徳甲465-8 TEL 52-8243 2019年5月入会
【業務内容】デイサービス「縁(えにし)」



笑顔が絶えないスタッフと。前列左が近本さん。アロハシャツが制服です

Topics トピックス 無理な普及はしない。数合わせはしない



令和3年(2021)年4月7日、東京第一ホテルで令和3年度4月愛媛県倫理法人会役員会が開催され、役員会アワーで、「コロナ禍における今治市倫理法人会の取り組み」について菊川専任幹事から発表がありました。

なんにもせんにな幹事の菊川です(カー!シラケ鳥が会場を舞う)。現在、未曾有のコロナ禍で苦境に立たされていますが、ピンチはチャンス!と「真(ほんもの)の仲間づくり」に取り組んでいる今治市の普及についてお話しさせていただきます。ここ数年、会員数を増やしているのは、三木普及拡大委員長の活躍のおかげです。三木さんは入会されて3年ですが、入会後から「いい会だからお勧めします。あなたのためでもあるし、会社のためでもあるし、家庭のため、地域のためでもあります」と誰彼なく明るく気さくに声がけをされています。アフターフォローもしっかりできていて、ご自身の仕事の拡大にもつながっていて、ウインウインというよりウイン×3、×4くら

い関係を築かれています。そこには今治市が培ってきた体質も寄与していると思います。光藤元会長の時に、県内で唯一普及目標を達成できなかったが「無理な普及はしない。数合わせはしない」と明るく地道な普及活動を展開されました。この精神が森本、安永会長に引き継がれていきました。

活気のある会には人は集まります。MSは毎週40名を超えての参加があります。相談役の歴代会長もほぼ毎週参加いただいています。安永体制になってMSに会員スピーチを取り入れ、モチベーションアップにつながっています。役員会も30名くらい参加いただきます。各委員会も定期的に開催されていて、意識の共有が図れています。親睦バスツアーも毎年開催されていて人気です。コロナ収束後は、ミニマツ狩りやボーリング大会などのイベントも企画されています。今治市の普及には奇をてらったアイデアはなく、基本に忠実に地道に普及を行っていることが成果につながっていると思います。これからも無理はせず、一歩ずつ着実に「真(ほんもの)の仲間づくり」に努めたいと思います。



笑顔が絶えないスタッフと。前列左が近本さん。アロハシャツが制服です